



CHC licita obras de restauración de los márgenes del Saja por un importe superior a 500.000 euros

21 de abril de 2020.- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico (CHC) ha sacado a licitación las obras de restauración de las márgenes del Río Saja, en las proximidades de los núcleos de Renedo y Terán, en el municipio de Cabuérniga (Cantabria), afectadas por las avenidas del pasado año.

Las obras consisten, básicamente, en la mejora de la mota de protección que evita el desbordamiento del río Saja y la afección al núcleo de Renedo, en una longitud de 220 m. Esta mota sufrió daños relevantes durante la avenida de enero de 2019.

También se incluye en el proyecto, cuya ejecución se licita, la restauración, a lo largo de 470 m, de ambas márgenes del río Saja cerca Terán donde las avenidas provocaron fuertes erosiones en las riberas y la desaparición de una importante superficie de terreno colindante.

La restauración de las márgenes se realizarán con técnicas mixtas de protección mediante repie de escollera y revegetación con estaquillado de brotes de sauce, para finalizar con el extendido de tierra vegetal y la plantación de un total de 225 árboles característicos de la vegetación de ribera del entorno.

Como medidas adicionales, se ejecutarán balsas de decantación para el tratamiento de las aguas que pudieran verse afectadas en la formación del pie de escollera, se realizará pesca eléctrica y se instalarán redes con el objeto de no afectar a las especies piscícolas.

La inversión prevista para estas actuaciones asciende a 529.109,21 € y el plazo de ejecución será de 4 meses.

El anuncio de licitación de las obras se publicó en la plataforma de Contratación del Sector Público el pasado 17 de abril. La información puede consultarse también en la página web del Organismo, en Servicios al ciudadano → Perfil del contratante.



Renedo de Cabuérniga



Terán de Cabuérniga